

SPD im Kreis Offenbach, Dienstag, 11. Oktober 2022

## **Bürgermeister a.D. Halil Öztas wird SPD-Landtagskandidat**

Die Delegierten der SPD-Wahlkreisversammlung für den Wahlkreis 45 (Dietzenbach, Heusenstamm, Mühlheim, Obertshausen) haben am 6. Oktober 2022 im Kultur- und Sportzentrum Martinsee den ehemaligen Heusenstammer Bürgermeister und Vorsitzenden des SPD-Unterbezirks Kreis Offenbach, Halil Öztas, zum Landtagskandidaten für die im nächsten Jahr anstehende Landtagswahl gewählt. 96 % der Delegierten votierten in geheimer Wahl für Halil Öztas. Zum Ersatzkandidaten wurde der Dietzenbacher Ortsvereinsvorsitzende Ahmed Idrees gewählt.



In seiner Bewerbungsrede führte Halil Öztas, der als erstes von vier Kindern türkischstämmiger Eltern 1977 in Frankfurt zur Welt kam, zu seiner Person aus. In Frankfurter Nordend aufgewachsen habe er schon während seiner Grundschulzeit ehrenamtliche Übersetzungstätigkeiten ausgeführt und Menschen im Alltag geholfen. Nach dem Abitur studierte er Rechtswissenschaften in Frankfurt, absolvierte das Referendariat in Koblenz und wurde 2005 Rechtsanwalt in Offenbach. Er ist mittlerweile Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht und berät insbesondere Mandanten im Zivil- und Wirtschaftsrecht in seiner Kanzlei in Heusenstamm. Er ist verheiratet und hat zwei Kinder. Mit seiner Familie lebt er seit 2008 in Heusenstamm.

„Der Fußball hat in meinem Leben eine besondere Rolle gespielt und meine Persönlichkeit entwickelt“, so Öztas. Als Jugendspieler habe er in der A-Jugend seine Mannschaft TuS Nieder-Eschbach als Kapitän zur Kreismeisterschaft geführt. 1995 wurde er Schiedsrichter und piffte bis in die Verbandsligen. 2000 wurde er in den Vorstand der Schiedsrichtervereinigung Frankfurt berufen, 2012 zum Vorsitzenden des Verbandsgerichts beim Hessischen Fußball-Verband gewählt. „Als Schiedsrichter und Sportrichter steht man immer im Kreuzfeuer der Kritik“, so der Gewählte. Er ergänzt: „Dadurch lernt man aber in hektischen Situationen ruhig und sachlich zu bleiben, aber dennoch mutige Entscheidungen zu treffen. Das hat mir auch während meiner Bürgermeisterzeit viel



geholfen.“

Halil Öztas verwies auf seine Erfahrung und seine Leistungen als Bürgermeister, die er zum Wohle der Menschen auch als Landtagsabgeordneter einsetzen werde. Wichtig für ihn sei der Zusammenhalt der Menschen, die Stärkung demokratischer Strukturen und das solidarische Miteinander der Menschen. Gute, kostenfreie Bildungschancen für alle seien ihm ein wichtiges Anliegen. „Ich bin der lebende Beweis dafür, dass man mit Bildung, Fleiß und harter Arbeit gesellschaftlich aufsteigen kann“, sagte Öztas.

Ulrike Alex, die aktuelle Landtagsabgeordnete des Wahlkreises, warb in ihrer Rede für Halil Öztas, der die Landtagsfraktion mit seinem Wissen und seinen Erfahrungen bereichern werde. Der hessische SPD-Generalsekretär Christoph Degen warb ebenso für die Wahl von Halil Öztas und verwies in einer Videobotschaft auf die Erfolge während dessen Bürgermeistertätigkeit. Der Dietzenbacher Bürgermeister Dr. Dieter Lang lobte Öztas als verlässlichen Ansprechpartner und Ratgeber. Er habe ihn als nahbare Person kennengelernt, der allen Menschen auf Augenhöhe begegne. Der stellvertretende Heusenstammer Ortsvereinsvorsitzende, Karsten Sigl, lobte Öztas für dessen freundliche und ruhig-sachliche Art.

Die SPD Kreis Offenbach freut sich, dass mit Halil Öztas ein erfahrener und kompetenter Kandidat aufgestellt wurde, der als ehemaliger Bürgermeister und Rechtsanwalt enormes Fachwissen mitbringt.